
 

 
 

Conseils pour ouvrir un compte bancaire étudiant à Genève 
 
Quel que soit l’établissement choisi, il faut impérativement présenter :  

ü un passeport valide  
ü l’attestation « hôte de la mobilité académique » (dans votre pack). 

Vous trouverez ci-dessous pour vous aider les coordonnées de quelques agences ainsi que les 
documents supplémentaires demandés. 
 
UBS – Boulevard du Pont-d'Arve 39, 1205 Genève 
Ouverture de compte directement en agence, le jour même, sans rdv.  

ü Vous n'aurez pas besoin de présenter votre permis de séjour pour ouvrir votre compte bancaire. 
Vous devrez présenter à l’agence votre preuve de résidence une fois votre permis de séjour 
reçu.  

https://www.ubs.com/ch/fr/private/accounts-and-cards/bundles/campus.html 
 
BCGE – Quai de l’Ile 17, 1204 Genève 
Uniquement si vous recevez une bourse de l’UNIGE 
Sur rendez-vous: Monsieur Redzepi, alban.redzepi@bcge.ch, 022 809 75 45. 

ü Citoyens UE/AELE uniquement :  le numéro fiscal de votre pays d’origine 
ü Vous devrez envoyer par e-mail votre permis de séjour à l’agence dès que vous l’aurez reçu 

https://www.bcge.ch/fr/compte-prive-12-25 
 
POSTFINANCE – Rue Pictet-de-Bock 6, 1205 Genève 
Sans rendez-vous: 

ü Permis de séjour ou “attestation de résidence” (CHF 25.-)* 
Pour les citoyens des pays frontaliers : vous pouvez ouvrir un compte sans une adresse en Suisse, mais 
vous devrez payer des frais de « non-résidence ». 
https://www.postfinance.ch/fr/particuliers/produits/comptes/compte-formation/ouvrir-un-compte-
formation.html  
 
* Demande à faire en ligne  
 

Ouvrir un compte garantie de loyer 
è Le dépôt de garantie ne devrait pas dépasser l’équivalent de 3 mois de loyer. 

 
La majorité des banques offre la possibilité d’ouvrir un compte garantie de loyer en ligne, telles que la 
BCGE et la Postfinance, ou encore l’UBS.  
Vérifiez à quelles conditions l’argent de la garantie pourra vous être retourné ! 
 
Cette information n’engage pas la responsabilité de l’Université de Genève, vérifiez les conditions et 
tarifs auprès des banques.  
Vous devrez fermer vos comptes avant de quitter la Suisse. 
  



 

 
 

Tips to open a student bank account in Geneva 
 
 
Regardless of the establishment you choose, you must present the following documents: 

ü Valid passport  
ü Attestation « hôte de la mobilité académique » (in your welcome pack) 

Below you will find the contact details of some agencies as well as the additional documents required. 
 
UBS – Boulevard du Pont-d'Arve 39, 1205 Genève 
Without an appointment, the account will be opened the same day.  

ü No need to present your residence permit to open a bank account. You will have to show your 
residence permit once you receive it.   

https://www.ubs.com/ch/en/private/accounts-and-cards/bundles/campus.html 
 
BCGE – Quai de l’Ile 17, 1204 Genève 
Only if you receive a scholarship from the University of Geneva 
With appointment: Monsieur Redzepi, alban.redzepi@bcge.ch, 022 809 75 45. 

ü For EU/EFTA citizens only: Tax identification number from your home country 
ü Once you receive your residence permit you are required to send it by e-mail at the agency  

https://www.bcge.ch/en/compte-prive-12-25 
 
POSTFINANCE – Rue Pictet-de-Bock 6, 1205 Genève 
Without an appointment: 

ü Residence permit or an “attestation de résidence” (CHF 25.-)* 
For residents of bordering countries: you can open an account without an address in Switzerland but 
you will have to pay a "non-residence" fee. 
https://www.postfinance.ch/en/private/products/accounts/student-account/open-a-student-
account.html 
 
*To request online  
 

Opening a rental surety savings account – “garantie de loyer” 
è Your deposit should never exceed three months' rent. 

 
The majority of banks offer you the possibility to open this account online, like the BCGE, Postfinance, 
and UBS.  
 
Please note that this information does not engage the responsibility of the University of Geneva, 
check the conditions and fees directly with the banks.  
You will have to close all your accounts before leaving Switzerland. 
 


